
Участники ХФЛ: Удовиченко Станислав (Фуршет)

Фуршет (Удовиченко Станислав)

1) Стас, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч? 
Добрый день. О себе: женат, воспитываю сына (3 года), работаю в финансовой сфере в
Фуршете; на большой футбол попал первый раз с отцом на матч Украина – Германия
0:0. (тогда Шевченко с Ребровым начали свой путь  в большом футболе).  Эмоций было
море, если честно.

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? 
В ДЮСШ нет, только в дворовой футбол, в 9 классе выиграли Кожаный мяч, и моим
первым и единственным тренером после этого стал и есть В.А.Ковальчук

      

(заслуженный спортсмен и тренер  г.Кр.Луч, Луганской обл). 
За какие клубы болели в свое время?
Дед (я у него гостил летом) всегда очень рьяно болел за Шахтер Донецк, до сих пор
помню, как он на черно-белом телевизоре смотрел последние  матчи чемпионата СССР
восторгался игрой Виктора Грачева. Потом был Донецкий Нац. Универ. Как то
сложилось что Динамо – это эталон, а Шахтер Д – это страсть и искренняя
привязанность к этой футбольной культуре. Был в Фан-клубе ШД.

3) Как вы оказались в команде "Фуршет"? Какие первые впечатления у вас были
об этом коллективе?
Случайно, на работе спросил у одного коллеги «нет ли в Фуршете футбольной команды,
а он знал всех, потому что он-ITшник, так и вышло – пришел, поиграл, с номером майку
получил от В.Нечитайло  )) 

4) Вы наблюдали за становлением коллектива. Как вы считаете, что является
некоторой характерной чертой команды?
Мне кажется стержень нашей команды наверное такой: играем в свое удовольствие, но
ошибки партнеров исправляем не жесткой руганью на эмоциях в игре, а обсуждением и
решением проблемы в спокойной и дружной обстановке после игры. 

 1 / 2



Участники ХФЛ: Удовиченко Станислав (Фуршет)

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? 
Все по чуть-чуть: двери открыты в команду Фуршет практически всем по-моему!! 

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его
пределами, так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды
(формальным и не формальным)?
Да общаемся, семьями дружим. Если проводим досуг вместе – то это классное время,
если честно. Лидер – Леша Каченюк. Когда он есть то тактика и настрой на игру
соответствующий, я и А.Мороз пока не тянем на кэпа, когда приходится заменить
Алексея, к сожалению.

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление?. После
какой игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Игра с Гремио. Можно я не буду говорить почему (пенальти, оф сайды, голы
засчитанные и не засчитанные, кучу моментов и счет 0:3 не в нашу пользу).  Кто из ваших
игроков стал открытием сезона? Денис Назимок.

8) В прошлом сезоне вы победили четвертую лигу и перешли на большое поле.
Вместе с вами пошли Гладиатор и Грузчик? Как вам выступления этих команд? И
насколько сложен переход на большие поля?
Еще кстати Эко Сфера. Переход с 6 полевых на 9 очень сказывается. Если раньше игру
могли сделать 2-3 человека, то здесь должно быть минимум 5-7. Многие игроки с
прошлого сезона не играют за нас, пришли новые _ нужно время, чтобы сыграться на
большом поле. Грузчик – солидно выступает, Эко-Сфера как и ожидалось наверное, с
Гладиатором ведем борьбу за место повыше.

9) Как вы думаете, почему такая плотность команд с 4 по 11 место? Впереди вас
кого вы видите наибольшим конкурентом? Как бы вы охарактеризовали каждую
из команд вкратце? 
Потому что команды равные. Любая потеря очков, как и победа ставит команду либо за
экватор, либо на 5-6 место. 

10) Как вы думаете, кто станет чемпионом третьей лиги и почему вы так считаете?
Как бы вы охарактеризовали каждую из команд в тройке?
United, SLC, Гремио – не знаю почему но мне кажется что будет как то так. Надеюсь, что
мы у кого-то очки отберем!))
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